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Inhalt: 
 
Frage: In welcher Höhe sind Infrastrukturfördermittel, die von der Stadt Potsdam beantragt wurden, in 
die Erschließung des Kirchsteigfeldes investiert worden? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


